

Otorgan en Cuba distinción a destacados titiriteros



Matanzas, Cuba, 3 ene (RHC) La actriz y directora artística de Teatro de Títeres El Arca, Miriam Sánchez, y René Fernández, director artístico y dramaturgo del Teatro Papalote, merecieron la distinción Hermanos Camejo y Pepe Carril.

Sánchez, precisó el jurado, destaca por su trabajo en la animación y la actuación reconocida en múltiples ocasiones, y se distingue por formar nuevos titiriteros y sus responsabilidades en la Unión Internacional de la Marioneta (Unima) y la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac).

Fernández, dramaturgo, diseñador y director artístico del Teatro Papalote, obtuvo el Premio Nacional de Teatro en 2007, junto a otros importantes galardones, indicó el dictamen.

Ideada con carácter honorífico, la citada distinción lleva el nombre de los hermanos Pepe y Carucha Camejo y Pepe Carril, fundadores del Guiñol nacional y pioneros, de manera profesional, en activar esa antigua manifestación en las provincias cubanas en la década de 1960.

El galardón destaca a aquellas personalidades del teatro para niños y de títeres, nacidos en la Isla o no, que hayan contribuido con su trabajo profesional al desarrollo, promoción y dignificación del arte de los retablos en el territorio matancero.

La entrega del lauro, la cual ocurre de modo bienal, coincidirá con la celebración en esa occidental ciudad del XIII Taller Internacional de Títeres de Matanzas (Titim), previsto para el venidero mes de abril.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/151730-otorgan-en-cuba-distincion-a-destacados-titiriteros>



Radio Habana Cuba